

## Personas mayores enfrentan graves secuelas tras incendios

**EMERGENCIA.** Equipos de Fundación Las Rosas alertan.

**K**inesiólogos de Fundación Las Rosas advirtieron sobre las secuelas físicas y emocionales que enfrentan personas mayores afectadas por los incendios en Ñuble y Biobío, a casi tres semanas de la tragedia. Tras operativos en terreno, los equipos de salud constataron que mu-

chos adultos mayores llevan semanas durmiendo en el suelo, en carpas o a la intemperie, lo que ha generado dolores musculares, problemas para conciliar el sueño, estrés elevado y síntomas respiratorios asociados a la inhalación de humo. Los especialistas alertaron que estas afecciones pueden per-



ESPECIALISTAS ADVIRTIEN QUE LA INHALACIÓN DE HUMO Y EL ESTRÉS PROLONGADO PUEDEN GENERAR AFECIONES RESPIRATORIAS Y MUSCULARES DE LARGA DURACIÓN EN PERSONAS MAYORES.



MUCHAS VÍCTIMAS SIGUEN DURMIENDO EN EL SUELLO O EN CARPAS, SITUACIÓN QUE PROFUNDIZA EL DETERIORO FÍSICO Y EMOCIONAL.



LOS EQUIPOS DE FUNDACIÓN LAS ROSAS HAN LLEVADO UN MENSAJE DE ESPERANZA A LAS ZONAS SINIESTRADAS.



FUNDACIÓN LAS ROSAS REFUERZA OPERATIVOS MÉDICOS EN TERRENO Y COORDINACIÓN CON MUNICIPIOS PARA ACOMPAÑAR EL PROCESO DE RECUPERACIÓN Y RECONSTRUCCIÓN.